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Температура воздуха 
в Орле и по области

+23° — +31°С, 
переменная облачность,

небольшой дождь.

ИТАЛЬЯНСКАЯ 

ОБНОВКА «ГАММЫ»
Орловское предприятие ОАО

«Гамма» обновило свою произ!

водственную базу. На фабрике

установлено более двух десят!

ков единиц новейшего итальян!

ского оборудования.

Импортные вязальные машины
впервые были установлены и запуще�
ны в действие силами работников
предприятия. «До этого монтаж, на�
ладку и пуск современной техники осу�
ществляли итальянские специалисты»,
— сказала главный технолог произ�
водства Р.И. Костина. По её словам,
новая техника позволит значительно
расширить ассортимент чулочно�но�
сочной продукции: появятся новые ви�
ды переплетения волокон, откроется
возможность нанесения более широ�
кого рисунка. 

Сейчас работники предприятия про�
ходят переподготовку для работы на
новых вязальных машинах, причем обу�
чение ведут их же коллеги, которые уже
имеют опыт работы на аналогичной
технике. 

ДЕТСКИЙ ПАРК

ЖДЁТ ИНВЕСТОРОВ
В ближайшей перспективе в  Дет!

ском парке Орла пройдет рекон!

струкция. Уже размещен заказ на

изготовление проекта по его бла!

гоустройству.

По словам директора парка 
Г.М. Афоничкиной, территория будет
четко поделена на ряд зон — тихого от�
дыха, семейного отдыха, участок ат�
тракционов и зоовыставку. Претерпит
изменения и излюбленное место отды�
ха молодежи — летняя эстрада. Воз�
можно, крыша появится не только над
сценой, но и над всем амфитеатром.
Планируется увеличить территорию
зоовыставки для новых представите�
лей фауны — многочисленных перна�
тых и обезьян. 

Еще одна из предполагаемых нови�
нок — детское круглогодичное кафе. В
парке также разместится экологичес�
кий и культурно�просветительский
центр. А число аттракционов пополнят
альпийские горки и гигантские качели.
«Самая главная проблема — это откры�
тость парка, поэтому через два года мы
планируем его оградить», — делится
планами Галина Михайловна. Металли�
ческая ограда будет одновременно
легкой и прочной и при этом не будет
закрывать вид на памятник И.А. Бунину. 

Несколько дней назад из парка уже
вывезли старые резные фигуры ска�

зочных персонажей. Они простояли
здесь около 30 лет и серьезно обвет�
шали. В ближайшее время будут заме�
нены  на новые и старые бетонные ска�
мейки.

ИНСПЕКТОРА 

СМЕНИЛИ ЖЕЗЛ 

НА МЯЧ 
В Липецке завершился второй от!

крытый межрегиональный турнир

по мини!футболу среди команд

подразделений ГИБДД. Орлов!

ская команда вернулась домой с

победным кубком.

Всего в турнире принимали участие
восемь команд. Побороться за чемпи�
онское звание приехали представители
из Москвы, Орла, Рязани, Воронежа,
Тулы, Курска и Тамбова. Свою команду
представили и липчане. Каждое регио�
нальное представительство ГИБДД 
отобрало для участия 11 своих сотруд�
ников. 

По признанию участников нашей
сборной, самый напряженный матч
пришлось играть со сборной Вороне�
жа. Тем не менее этот рубеж был пре�
одолен, и в финале орловцы обыграли
команду Тамбова со счетом 5:3.

По итогам каждого круга соревнова�
ний выбирались и награждались луч�
шие игроки. Лучшим вратарем турнира
стал орловский инспектор ДПС Дмит�

рий Дорофеев, а лучшими игроками
признали его товарищей по команде
Василия Бурко и Константина Бернико�
ва.

БИТВА 

НА «ЖЕЛЕЗНЫХ КОНЯХ»
В воскресенье в Орле в 12.00 на

трассе мотокросса (Карачевское

шоссе) пройдут областные моло!

дежные соревнования по маун!

тинбайку. Этот вид спорта пред!

ставляет собой гонки на горных

велосипедах по сложным трас!

сам.

Соревнования пройдут в рамках
подготовки областной сборной к Чем�
пионату России. В них примут участие
спортсмены трех возрастных категорий:
старше 1994 года рождения — это так
называемая элита, 1989—1994 г. р. —
юниоры и велосипедисты до 1989 г.р. —
мастера. Младшая группа будет пре�
одолевать дистанцию пять километров,
средняя — десять, старшая — 20 кило�
метров. Причем дистанцию сложную,
для которой подойдут только специ�
альные велосипеды, совмещающие в
себе прочность и легкость конструк�
ции, потому и дисциплина велосипед�
ных гонок называется кросс�кантри
(это стиль катания по труднопроходи�
мой местности, т. е. езда по лесам, го�
рам и лесопаркам). 

Информагентство

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Из 780 гектаров озимых культур (пше�
ницы и ржи четырех современных высо�
копродуктивных сортов) уже убрано бо�
лее трети. Урожайность — 44 центнера с
гектара.

До конца текущей недели труженики
хозяйства планируют приступить к уборке
гороха, ячменя, овса и других яровых
культур.  Затем на очереди просо, соя, ку�
куруза — всего предстоит убрать площа�
ди, занятые под 15 сельскохозяйственны�
ми культурами 23 сортов.

— На жатве работают девять зерноубо�
рочных комбайнов, — рассказывает глав�
ный агроном хозяйства кандидат сель�
скохозяйственных наук С.Н. Селихов. —
Все они укомплектованы опытными меха�
низаторами. На перевозке зерна задей�
ствовано восемь ЗИЛов, ежедневно каж�
дый из них перевозит не менее 60 тонн
зерна. 

В ОПХ трудятся целые династии ком�
байнеров. Алексей Павлович и Сергей
Алексеевич Митасовы, Вячеслав Влади�
мирович и Евгений Вячеславович Тюри�
ны, Сергей Иванович и Александр Серге�
евич Мосины — отцы и дети, комбайнеры

и их помощники. В прошлом году каждый
намолотил не менее тысячи тонн зерна. А
в нынешнем рассчитывают добиться еще
больших показателей: площади под ози�
мыми и яровым клином значительно рас�
ширились. Сельхозпредприятие взяло в
аренду еще 400 гектаров земли.

Оплата труда комбайнеров полностью
устраивает: каждый из них с учетом над�
бавок и «стажевых» заработает не менее
30 тысяч рублей и по пять�шесть тонн
зерна.

Опытному механизатору Алексею Ива�
новичу Баранову, более 30 лет прорабо�
тавшему в ОПХ «Стрелецкое», как и в про�
шлом году, помогает 19�летний студент

Орловского аграрного университета Ми�
хаил Донской (на снимке).

— В прошлом году мы с Михаилом на�
молотили 1100 тонн зерна, — рассказы�
вает А.И. Баранов, — и сейчас помощник
не подводит. Такой опыт ему пригодится,
ведь совсем скоро Михаил Михайлович
придет работать в хозяйство уже инжене�
ром�механиком.

Работы в «Стрелецком», активно раз�
вивающем базовые сельскохозяйствен�
ные отрасли — растениеводство и живот�
новодство, хватает и для молодых, и для
опытных специалистов.

Наталья ЗАРУБИНА.

Орловский район.

Труженики опытно�

производственного хозяйства

«Стрелецкое»,

специализирующегося на

элитном семеноводстве,

приступили к уборке хлебов

еще в конце прошлой недели.

Стараниями комбайнеров,

управляющих «Донами�1500»,

золотые поля превращаются в

аккуратно скошенные массивы

с ровными рядами

соломенных копен, которые

немедленно вывозятся, — зябь

должна быть подготовлена к

вспашке.

ПОДПИСКА	2008

Дорогие читатели!

16 июля началась льготная

подписка на единственную

ежедневную областную газету

"Орловская правда" на первое

полугодие 2008 г.
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— в киосках "Орелроспечати", в областной детской и медицинской библиотеках; для
читателей г. Мценска — в киосках "Орловской печати" — 118866  ррууббллеейй (получение газеты по
месту подписки);
— во всех почтовых отделениях области — 334422  рруубблляя (доставка на дом).

ГАЗЕТА 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА» — 

У ВАС ДОМА.

Золотое море хлебов

Фото Андрея САСИНА.

Вопросы, связанные с перво�
очередными мерами профи�
лактики правонарушений и

обеспечения общественной без�
опасности, в последнее время все
чаще поднимаются как на регио�
нальном, так и на федеральном
уровнях. Это говорит о желании вла�
стей устранить  причины криминали�
зации российского общества, обес�
печить правопорядок и безопас�
ность в общественных местах, пред�
отвратить втягивание молодёжи в
криминальные сообщества. Об этом
в своих выступлениях неоднократно
говорил Президент страны В.В. Пу�
тин. Так, на прошедшем 29 июня за�
седании Государственного совета в
Ростове�на�Дону глава государства
особое внимание уделил профилак�
тике правонарушений. Он опреде�
лил четыре основных момента, на
которые местным властям необхо�
димо обратить пристальное внима�
ние: формирование правовой базы,
профилактика преступности среди
молодежи, материальное оснаще�
ние милиции общественной без�
опасности и привлечение к охране
порядка добровольных дружин. 

Анализ криминогенной обстанов�
ки в России показывает, что причина
большинства преступлений, совер�
шаемых в стране, — распростране�
ние алкоголизма.

Эта болезненная тема актуаль�
на и для Орловщины. Не слу�
чайно 27 июня в Орле на засе�

дании координационного совеща�
ния руководителей правоохрани�
тельных органов она была рассмот�
рена в качестве проблемы номер
один. Главная трудность, по мнению
руководителей орловской милиции,
заключается в том, что правоохра�
нительными органами не всегда
принимаются необходимые меры по
выявлению и пресечению незакон�
ного оборота этилового спирта и
иных спиртосодержащих техничес�
ких жидкостей. Особо это касается
работы участковых уполномоченных
милиции. Более того, имеет место
так называемое «крышевание» неза�
конной торговли суррогатным алко�
голем. Чтобы снизить преступность
в этой сфере, была поставлена за�
дача усилить работу по противодей�
ствию распространению суррогат�
ного алкоголя и взять под особый
контроль деятельность участковых
уполномоченных. 

На федеральном уровне опреде�
лили, что в первую очередь необхо�
димо позаботиться о научно обосно�
ванной концепции государственной
антиалкогольной политики. Она
должна предусматривать широ�
кий комплекс мер, в том числе со�
здание специальных научно�мето�
дических центров мониторинга

проблем алкоголизма в России,
создание научно�исследователь�
ских учреждений в каждом феде�
ральном округе. 

Вчисле других проблем, харак�
терных как для страны, так и
для каждого региона, была на�

звана подростковая преступность.
Президент России отметил, что за
последний год наметились положи�
тельные сдвиги в работе с молоде�
жью, но профилактика правонару�
шений должна быть намного эффек�
тивнее. Жесткий заслон необходимо
поставить на пути проникновения в
молодежную среду ксенофобии,
экстремистских настроений, право�
вого нигилизма, криминальной суб�
культуры. Нужна и гибкая, совре�
менно построенная пропаганда здо�
рового образа жизни, борьба с рас�
пространением алкоголя и наркоти�
ков, соответствующая система со�
циальной и медицинской помощи.
«В целом профилактическая работа
не должна быть формальной, ее на�
до настраивать с самого низа — с
улицы, района, муниципалитета», —
подчеркнул президент. 

Основываясь на проведенной ра�
боте, рабочая группа Госсовета
предложила выработать комплекс
мер для повышения безопасности в
России. Среди них — проработка
федеральных законов, которые
обеспечат совершенствование мер
государственной поддержки лиц,
отбывших наказание, совершен�
ствование законодательства в сфе�
ре оборота взрывчатых материалов
промышленного назначения, фор�
мирование служб профессиональ�
ных социальных работников для ра�
боты с беспризорными детьми и мо�
лодежью. Также предлагается при�
нять дополнительные меры для
борьбы с алкогольной и наркотичес�
кой зависимостью среди граждан. 

Завершая заседание Госсовета,
В.В. Путин отметил, что необ�
ходима системная работа на

местах по профилактике правонару�
шений. «Самое главное — забота о
человеке», — заявил президент. В
свою очередь, чтобы эффективно
противодействовать распростране�
нию преступности в нашей области,
губернатор Е.С. Строев, выступая на
координационном совещании, также
подчеркнул значимость слаженной
работы всех структур правоохрани�
тельных органов. «На фоне развития
инновационных технологий, притока
инвестиций в Россию борьба с пре�
ступностью выходит на новый уро�
вень. Поэтому победа над кримина�
лом — это главная задача работы
всех органов власти», — сказал тог�
да губернатор. 

Соб. инф.

Новые законы Орловской области
«О наделении органов местного самоуправления
отдельными государственными полномочиями
Орловской области по организации деятельности
административных комиссий»

«О порядке подачи уведомлений о проведении
митингов, демонстраций, шествий и
пикетирований на территории Орловской
области» 
«О наделении органов местного самоуправления
государственными полномочиями Орловской
области в сфере государственного надзора за
техническим состоянием самоходных машин и
других видов техники»

10 января 2007 года в Орле началось строи�
тельство ледового катка. Он займет территорию
1,7 гектара на Наугорском шоссе,12. Разговоры
о необходимости строительства в нашем горо�
де крытой площадки  велись много лет, но во�
площение задуманного проекта упиралось в от�
сутствие финансов. В прошлом году в благотво�
рительный фонд спортивных программ «Новое
поколение» по Интернету с просьбой помочь об�
рести свой лед обратились орловские дети. Они
назвали себя «хоккеистами на асфальте». Так,
благодаря юным орловчанам закипела работа
по возведению ледового катка. 

(Окончание на 8"й стр.).

Победа над криминалом — 
главная задача 
всех органов власти
Сегодня в Круглом зале областной администрации

состоится расширенное заседание коллегии области. 

На повестке дня — вопрос «Об итогах работы УВД и других

правоохранительных структур области за первое полугодие

2007 года и задачах по усилению борьбы с преступностью 

в свете решений Государственного совета России». 

СПОРТ

Затачивайте коньки,
орловчане!

ЖАТВА�2007

5—7!я стр.

ПОГОДА

Как привлечь армию частных охранников к совместному с

милицией поддержанию порядка на улицах? Такая

проблема обсуждалась вчера на координационном

совете представителей УВД Орловской области и

руководителей частных структур, занимающихся

вопросами безопасности.

(Окончание на 2"й стр.).

Бывших силовиков не бывает


